

令和6年度 館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想（7月分）

【ご感想】

（個人名などを含むご感想については、公開は控えさせていただきます）

- マリンピア大好きです！今日もおじゃまできて良かったです。元気が出ました。テツパパは今"さらに"デリケートな時でしょうか。今日はみさきちゃん、いつも以上に輝いていましたね。ナツちゃん、明日で1才になるんですね。お魚...くわえては落とし、背中に乗っちゃって笑いをとっていました。もうすぐ離乳かな。ありがとうございました。
- さいしょはきんちょうしたけどたのしかったよ。3人で、これでよかったね！色々な魚が見れてよかった。
- 昨年10月以来、久々に新潟へ来ましたので、水族館をととても楽しく見させていただきました。開館当時からいるキャンディちゃん目当てに来まして、イルカショーもとても楽しく見ることができました。カマイルカたちも元気がかわいくていやされました。キャンディちゃんがこれからもすこやかに長生きしてくれることを祈っています。もちろん他の動物たちも、元気ですこやかでいますように。またこちらを訪れるのをたのしみにしています。
- イルカのジャンプがすごかったです。とくにバンドウイルカが高くてびっくりしました。またマリンピア日本海にいきます。
- ちっちゃいころあそびばがたのしかったです。これからもよろしくおねがいします。
- 大水槽のえさやりの時間やイルカショーのよく水がかかるイスの場所を教えて頂きました。何回か来て上記に会えて3倍いつもより楽しめました。4才の息子も大喜びです。ありがとうございました。
- マリンピア大好きです！今日は早い時間帯に館内ゆっくり回ることができました。みんな元気そうで良かった。ウミガラスの赤ちゃん、かわいかったです。お母さん子育てお疲れ様です。今日も1日頑張れそうです。ありがとうございました！
- たのしかったです。
- 今日もバイカルアザラシさんがかわいかったです。

○ 長く通わせて頂いております。子供の頃から今になり我が子連れで来るまでになりました。ところでふと助かったことがあります。オムツ替えのときの袋！あれは助かりました。今後もたくさん通わせていただきます。

○ いるか、ペンギン、あざらし、くらげ、えい、とど、ちんあなご、たのしかった。

○ わるいところは、ないのでこのままがんばってください。

○ ペンギンとのきよりが近くて感動したし、トドが飛びこむ瞬間をみれてうれしかったです！また来ます！ありがとうございました。

○ コイのえさやりと、にいがたフィールドが大好きです。

○ イルカちゃんがかわいかったです。

○ たのしかったです。いるかしょうがたのしかったです。

○ たのしかった。またきたい。

○ マリンピア大好きです！ほんの短い時間でしたが、おじゃまできてよかったです。新しい企画展、資料をよく読んで、夏休みの混雑が終わったら、ゆっくり見学させていただきます。楽しみです。ナツちゃんはお魚少し食べられるようになったのかな？元気でよかった。テツパパはまだまだ忙しい時期ですね。今日も頑張ります。ありがとうございました!!

○ 展示が非常に良かったです。イルカショーがこれから先もずっと残して行ってほしいです。

○ はじめてにいがたにきてすいぞくかんがたのしかったです。

○ ペンギンの解説コーナーがわかりやすく楽しかったです。イルカの歯が直接触れる展示もおもしろかったです。初めて触りました！

○ すいぞくかんにきてたのしかったことは、おさかながいっぱいみれてうれしかったです。

○ みんなが好きな動物やしらない動物いろいろなことが学べるのでいいと思いました。

○ ペンギンは、お水の中でもいきができるんですか？わたしは、ペンギンがすきなので、とても、とてもしりたいです。すみっこぐらしのペンギンもすきです。こたえをかけるならおしえてください。おしごとがんばってください。また、マリンピア日本海にきます。

○ イルカショーに感動し涙が出ました。さわやかなアナウンスもすばらしい。

○ たのしかったです。

○ ザラビクニンが可愛かったです！色々な種類の魚をゆっくり見れて楽しかったです！

○ おともだちとあそんだり、いるかのしょうがたのしかったです。

○ イルカショーおもしろかったよ、またくるね！

○ おみやげやさんでさんだるをかったよ、うれしかったよ。